



- ❖ Solo el Amor puede saciar el corazón del hombre
- ❖ La caridad es el manto que cubre todo.
- ❖ Si tu quieres ser grande, hazte pequeña.
- ❖ Sed pequeños. Jesús os cobijará...
- ❖ Invocad a La Paloma de fuego, al Espíritu Santo quien inspira todo.
- ❖ La santidad consiste en crecer en la humildad

Las Carmelitas Descalzas somos mujeres llamadas a vivir en trato de amor y amistad con Dios, que nos muestra el camino de Unión con Él, a través de nuestra vida de oración y contemplación. Actualmente somos 37 Monasterios en varios Estados de la República. Te invitamos a conocernos.

www.federacion-ocd-mx.org
federocdmex@hotmail.es
Tel.:01 (55) 13 15 10 00



*Carmelitas Descalzas,
México*

Federación San José de Guadalupe



Santa Miriam de Jesús Crucificado

Mariam Baouardy

(1846 – 1878)

«La Arabita OCD»

Carmelita Descalza del siglo XIX
Fundadora del Monasterio de Belén
en Tierra Santa
Visita de su reliquia
Arquidiócesis de CDMX
y a l@s Carmelitas
11 - 28 Enero 2018

Perfil Biográfico

Mariam Baouardy nació Abellin, una pequeña aldea a mitad de camino entre Nazareth y Haifa, el 5 de enero de 1846.



- De padres muy pobres pero honrados y piadosos cristianos greco-católicos. Habiendo quedado huérfana de padres a sólo tres años de edad, fue confiada junto con su hermano Pablo a un tío paterno.

- No recibió ninguna instrucción escolar: era analfabeta.
- A los trece años, por el deseo de pertenecer sólo a Dios, rechaza con fortaleza el matrimonio, que según la costumbre oriental, le había preparado su tío.
- Siguen después años en los que trabaja como criada en Alejandría, Jerusalén, Beirut y Marsella.
- Aquí, al inicio de la cuaresma de 1865, entró en las Hermanas de la Compasión, pero habiendo caído enferma debió abandonarlas dos meses después.
- Fue acogida después en el Instituto de las Hermanas de San José de la Aparición, pero después de dos años de postulante no fue admitida, juzgándose más apta para la vida claustral.
- Fue así como el 14 de junio de 1867 llegó al Carmelo de Pau.
- El 21 de agosto de 1870, aun novicia, partió para la India para la fundación de un Carmelo en Mangalore.
- El 21 de noviembre de 1871 hizo su profesión religiosa.
- Un año después regresa al monasterio de Pau.
- En agosto de 1875 salió de Pau a Belén, con otras hermanas para la fundación del primer Carmelo de las Carmelitas Descalzas en tierras de Palestina.

- Se preocupa también por la fundación de un Carmelo en Nazareth, viajando allí y logrando que se compre un terreno en agosto de 1878.
- De vuelta en Belén, llevando de beber a los obreros, Miriam cae de una escalera y se parte un brazo... La gangrena va afectarles muy velozmente y muere algunos días después del suceso el 26 de agosto de 1878 en Belén a los 32 años.
- Fue beatificada por Juan Pablo II el 13 de noviembre de 1983.
- Canonizada el 17 de mayo 2015 por el Papa Francisco
- Su fiesta: el 25 de Agosto
- De sí misma decía que era una “pequeña nada”.
- Su única grandeza consistía en que Dios pone su mirada en los pequeños y los trata con misericordia. Ella se sabía mirada por Dios y herida de su amor.

LA ORACIÓN QUE MIRIAM COMPUSO AL ESPÍRITU SANTO:



Espíritu Santo, inspírame;
Amor de Dios, consúmeme;
Al verdadero camino, condúceme;
María, Madre mía, bendíceme;
De todo mal, de toda ilusión,
De todo peligro, presérvame.

Pidamos a Santa Miriam la paz del medio oriente, de nuestro país de México y de todo el mundo.

Actualmente parte de sus restos descansan en el Carmelo de Belén.